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２．村 田 会長挨拶 
３．平成 30年度事業計画と総会  

４．平成２９年度事業実績報告 参加者数  

    
 

◆ 各部会別事業計画 

● 先月の合同会議報告内容から変化なし 

◆ 各部会計画予算集計 

● 先月提示収入金額に＋20万円（元気事業採択） 

● 支出では、防犯防災部会に＋20万円 

◆ 規約改定 

● 第４章役員会 21条、第７章その他３８条を改訂する。 

◆ 役員/運営委員体制 

● 自治会長/PTA等の交代情報 

● 自治会長をやめられる方で民生委員として残ってもらえ

る方２名 

● 役員/副会長・事務局長・書記・教育文化部会長・健康福

祉部会長が交代予定。 

◆ 総会役割分担 

● 議長：久保町久保自治会より選任 

● 書記/議事録署名人については、事務局で提案する。 

◆ 代議員選出 

● 未提出の団体や自治会は、早急に提出をお願いします。 

 

◆ 防災備蓄品の購入 

● 発電機/非常食/保存水/非常用トイレを購入 

   ジョイントマット手配中 

 

 

◆ 自治会別防災訓練 

● １１自治会で実施済み、参加人員合計７３３名、補助金総

額１２万円。 

◆ 松阪市地域防災シンポジウム    10名    3/10（土） 

● 基調講演 ｢過去の災害に学ぶ 災害に強い地域のつくり

かた｣      講師 阪本 真由美氏 

● パネルディスカッション    ４協議会の活動事例を発表 

当協議会から小田部会長がパネラーとして出場 

 

◆ 芝桜の維持管理         

 9名      3/10（土） 

● 芝桜が開花し始めており鮮

やかなピンク色を見ながら除

草をしました。 

◆ 公民館事業 

● 第二の人生かがやき塾       18名     3/9（金） 

◆ 神戸ふれあい農園 

● 農園排水路へ畦シートの施設     17名   3/3（土） 

● 農園排水路畦シート支えを設置    4名    3/7(水) 

● かなりの肉体労働でした。参加の皆さん有難う御座いま

した。 

◆ 掛川市大須賀第一地まちづくり協議会視察研修受け入れ 

                   28名当方 16名   2/18（日） 

● 協議会が設立され 3 年目を迎えるに当たり、他協議会の

活動を知り活かしたい との意向で来訪。協議会の会長さん

は女性でした。 

● 各部会長から平成 29 年度の事業内容を報告した後、継

続性/参加者を増やす手立て/役員交代等について質問が

ありました。 

● 掛川市でも市民活動の活発な地域であり、大須第一まち

づくり協議会の活動を知り、当方としましても多くの参考に

なる点がありました。 

   第１１回 役員・運営委員/合同会議の報告 

平成３０年２月２２日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席４１名 欠席１３名 

１．部会の開催（～１９：４５） 
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５．平成２９/３０年度のこれからの事業 

☆ 防犯防災部会 

◆ 自主防災訓練                    5/27（日） 

☆ 地域環境部会  

◆ 芝桜の維持管理                  4/7（土） 

◆ ふれあいウォーキング＆芝桜鑑賞会       4/14（土） 

● 受付 9:30～      於神戸地区市民センター 

● 金剛川コースを歩き、芝桜を見ながら伊勢うどんを楽しん

でいただきます。参加記念品もあります。たくさんの方の参

加をお待ちしています。 

☆ 教育文化部 

◆ 公民館事業 

● 親子遊び                5/11（金） 

● 歴史探訪（市内）                   5/23（水） 

● 健康料理教室                     5/25（金） 

☆ 広報部会  

◆ 広報の内容充実 

● 自治会紹介：徳和（４月）、垣鼻里中町（６月） 

◆ 神戸の MAPづくり 

● 地域の名所/旧跡紹介してください。 

☆ 健康福祉部会  

◆ 平成 30年度貸し農園の契約と意見交換会   3/25（日） 

◆ グラウンドゴルフ協議会長杯            5/8（火） 

◆ 熊野古道を歩く                    5/13（日） 

◆ ユニカール大会                    6/3（日） 

● 練習日                    6/1（金）6/2（土） 

◆ 今後の会議予定について 

● 平成３０年度総会 13:00～               4/8（日） 

● ４月度協事務局会議 19：00～        4/19（木） 

● ４月度役員会／運営委員会合同会議 19：00～   4/26（木） 

◆ １月３１日夕方６時３０分頃、東松阪駅近くの公園で、女子

高生が首を締められる 事件が発生、容疑者が捕まっていな

い。周辺に監視カメラを設置できないか。（小田部会長） 

● 松阪市では平成３０年度百万円の予算を上げ、自治会単

位での補助を計画している。最大 10万円で総額の半分 

                             （田中顧問） 

● 東松阪駅周辺ということでもあり近鉄へお願いをする。又

自治会で設置済みの虹が丘を調査する。（小田部会長） 

◆ 大津保育園の見学会と意見交換会へ多数の参加有難う

御座いました。大津保育園の春日保育園への統合について、

大津保育園の存続を地元の人は要望している。周辺自治会

が中心になって松阪市へ要望していきたい（大西連合会長） 

● 松阪市では少子化が進んでいる。Ｈ２７年 9100 人いた園

児が H37 年には７５００人に減る予測で松阪市では再編成

を考えている。国の補助金の関係もあり存続は難しい。統

合になった後の、大津保育園の活用方法を考えたほうが良

いのでは？（田中顧問） 

◆ 社協から提示があった｢松阪市地域福祉計画実践プラン

チェックリスト｣の平成２９年度評価について承認された。 

3 月 8 日、多くの保護者、また、神戸地区からまちづくり

協議会会長さんや連合自治会長さんをはじめ地域の方々

にご参加いただき、卒業式を行いました。ご多忙の中、子

どもたちの門出を祝っていただき、ありがとうございまし

た。 

久保中学校は、戦後の 1948 年に旧校舎（松阪中学校）

から、現在の場所に移転し、今年で 70 年。卒業者総数は

17,346 人になりました。第 1 回卒業生の方々は、昭和 8 年

生まれの 84 歳。今年の卒業生たちの祖父母、または、曽

祖父母にあたられるかと思います。 

今年の卒業生 224 人もしっかりと凛々しく卒業していきました。

しかしながら、まだまだ 15 歳。これからも、家族や地域の

方々に支えていただきながら成長し、いつか、この地域を支

える人になってくれることを心より願っています。 

６．報告/連絡事項 

☆学校イベント紹介         松阪市立久保中学校 

７．なんでも意見タイム 


